

2006 - 10

平成 18年 3月 7日

大阪分会執行委員会ニュース

## (;O;)どっこい京阪神もがんばっているぞ

2 / 23 一斉行動日に京阪神分会は朝ビラをOBビル前にて配布しました。早朝から他支部の応援もいれ、のべ30名にて2000枚配布。受け取る人も定着している運動に「がんばりや」の声。

その後、各組合30ヶ所へ署名の要請に各班分担して行きました。どの班の報告を受けても、各組合とも熱心に取り組んでいただけることが確認できました。トワイライト行動では中之島から西梅田まで御堂筋総行動の一環としてデモに参加しました。1日ご苦労様でした。

### 今回の目玉

今回もJR環状線に見えるようプラカードとマイクを置いてのいつもの定点で訴え、一人ひとりの胸にはゼッケンをつけました。表には「東京海上日動は外勤社員の首切りをやめる」うらには「従業員を伐採してマンゲローブを植林」今後ともバージョンアップして行きたいと思います。インパクトはありました。今後これをつけていろいろな行動に参加します。

3 / 3 京阪神交流会に参加しました。いろいろな不安や憶測を払拭するために確かな情報のもと、座談会的に意見の交換を致しました。その場でわからないことや司法にゆだねることなどは後日確認することとしました。

### ・スケジュール・

3 / 10 朝8時より神戸元町で日本興亜分会支援の早朝ビラまき、その後地協委員会ですので休暇の上ご参加ください。終了後東京の大会に向け出発します。1日タイトなスケジュールですがよろしくお願い致します。

一人はみんなのために みんなは一人のために  
全損保日動外勤支部大阪分会